

La Chine et Cuba signent des protocoles d'accord pour promouvoir la coopération économique



La Havane, 6 décembre (RHC)- La Chine et Cuba ont signé mercredi deux protocoles d'accord destinés à promouvoir leur coopération économique au cours de la 14e session du Comité bilatéral du commerce, afin de permettre aux entreprises des deux pays d'explorer de nouvelles opportunités commerciales.

Le premier protocole d'accord portant sur un plan d'action conjoint pour la coopération en 2019 a été conclu par la Chambre de Commerce de Cuba CCC) et le Conseil chinois pour la promotion du commerce international (CCPIT).

Ce document signé par Chen Zhou, vice-président du CCPIT, et Orlando Hernandez, président de la CCC, comprend des stratégies et des actions à mettre en œuvre l'année prochaine en vue de consolider les liens entre les communautés d'affaires des deux pays.

Le second protocole d'accord a été signé par Chen Zhou et Roberto Verrier, directeur de l'Agence cubaine de promotion des exportations et des investissements (ProCuba), dans l'objectif d'intensifier les liens entre les deux institutions.

"Le sucre, le rhum, les cigares de première qualité et les fruits de mer cubains sont de plus en plus réputés chez les consommateurs chinois", a affirmé Chen Zhou, qui accorde une grande importance à la coopération du CCPIT avec Cuba.

Il a expliqué que le Plan d'action 2019 est un guide pour la coopération bilatérale, le déroulement des visites mutuelles, l'échange d'informations économiques, la fourniture de conseils juridiques aux entreprises des deux pays ainsi que la promotion d'opportunités commerciales pour les provinces et les villes chinoises.

Pour sa part, Orlando Hernandez, président de la CCC, a mis l'accent sur l'importance des liens économiques et commerciaux entre Beijing et La Havane.

Le responsable a appelé les investisseurs chinois à accroître leur présence dans le pays insulaire, ajoutant qu'il existe de nombreuses opportunités dans différents secteurs, à savoir le tourisme, les énergies renouvelables, la construction, l'agriculture, l'industrie et la biotechnologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178317-la-chine-et-cuba-signent-des-protocoles-daccord-pour-promouvoir-la-cooperation-economique>



Radio Habana Cuba